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Protokoll der Elternbeirat-Sitzung Gymnasium Bäumlihof vom 07.06.2006 
 

Leitung: Präsidentin, Uta Grütter-Wilks 

Protokoll: Valerie Hungerford-Fowler 

 

1.   Begrüssung an Herrn. Prof. Lüscher, der uns in diesem Sommer verlässt.... 

 Nach 33 Jahren kann in ‚Ruhestand’ treten 

 Rückblick auf  Anfang des Elbera .... am Anfang musste ausgearbeitet werden, welche Aufträge 

der Schulinspektion, welche dem Elbera.  Jetzt ist viel klarer, alles funktioniert gut. 

 Elbera hat bei vielem mitgewirkt, vieles zu Stande gebracht.  Beispiele: 

o  Zielorientiertes Lernen (jetzt wissen die Schüler und Schülerinnen, für jede Prüfung genau was 

die Lernziele sind) 

o  Mensa-Umbau 

o  Ordnung und Schulhauskultur 

 Die Schulleitung hat sich gefreut, Engagement von den Eltern zu sehen. Infoaustausch via Herr 

Schnyder, Herr Schilling hat gut funktioniert 

 Eltern, Schulleitung und Lehrerschaft haben alles gemeinsames Ziel – das Wohlfuhl der Kinder 

 Jetzt kann jeder und jede auf GB stolz sein – war nicht immer der Fall 

 Schliesslich eine Bitte:  Der Elternbeirat soll gegen das 3-Jahre-Gymnasium kämpfen!  Fünf 

Jahre reichen knapp aus, drei wären eindeutig zu wenig.  Kollegen aus Bern, die diesen Schritt 

gemacht haben, betrachten ihn als Fehler. 

 

2.   Begrüssung an allen ... 

Vorstellen eines neuen Mitglieds:  Julia Dinort ist neu als Zenos Nachfolgerin (eine von vier) bei der 

Schülerorganisation 

 

3. Protokoll vom 05.04.2005  Korrekturen:   

 Franzi Ryter ist jetzt bei Klasse 3e, nicht 3c. 

 Christine Hausherr:  Die Schlüssel für Kästchen kosten CHF 50 für 5 Jahren, davon CHF 8 pro Jahr 

Miete, plus CHF 10 Depot für den Schlüssel. 

 Carlo:  Nachfolger als Webmaster nicht Marianne Dutoit sondern ihr Mann 

 

4.  Berichte aus der Schulleitung: Martin Schilling. 

 Verteilung der neuen elektronischen Newsletter hat gut funktioniert.  Wer den Newsletter erhalten 

will, bitte Martin seine/ihre E-mailadresse mitteilen. (VH: sieht toll aus!) 

 Les Museiques Masterclass in Schlagzeug.  Toll, dass sie wieder da sind. 

 FCI (FCE?), international erkanntes Englisch-Abschluss.  Wird an allen 3. Klassen (mit Ausnahme der 

Sportklasse, keine Zeit im reduzierten Pensum) gratis angeboten (statt im Normalfall CHF700 für den 

Kurs).  Prüfungskosten (ca CHF350) muss die Familie allerdings selber tragen.  Andere Schulen bieten 

nur als Ergänzungsfach an. 

 Ausstellung in der Kaserne-Cafe, der Ergänzungsfach BG (GB und Gym. Munsterplatz).  Vernissage 

war am Dienstag.  Siebdruck usw, Super – ein Besuch lohnt sich.  Man kann auch Bilder kaufen. 

 Morgen Sporttag.  Alle Lehrkräfte nehmen auch Teil, obwohl sie mit Maturaprüfungen sehr busy sind.  

Mittagessen gratis angeboten. 

 Fachabschlussreise – Kosten (ex Carlo Tasinato):  Wenn die nicht gedeckte Kosten mehr als CHF200 

sind, sollen die Eltern informiert werden.  Carlo:  Gibts im Elbera-Website als Leitfaden – Frage 

kommen immer wieder. 

 

5. Bericht der Schülerorganisation:  Zeno Schumacher. 

 Mikrowelle  - ist viel benutzt, wird im Turnus betreut.   

 Keine neue Projekte – die aktivsten (d.h. Zeno!) haben Maturaprüfungen 
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 4 Mädchen haben sich bereit erklärt, als Nachfolger im Vorstand der Schülerorg. mitzuwirken.  Julia 

ist heute schon da. 

 

6. Neue Traktanden:   

 

 Felix Businger (auch i.A. Ursi Mühlberger):  Brennpunkt Mathelehrerin, die u.a. der Klasse 2f 

unterrichtet.  Klassendurchschnitt in Mathe ca 3.  Problem ist besonders schwierig - manche Kinder 

müssen evtl. wegen Mathe repetieren.  Sehr heikle Situation.  Martin S. kann (darf) uns nichts sagen, 

Herr Lüscher und die Schulinspektion sind schon alarmiert worden, sie arbeiten intensiv daran.  Für 

Felix nicht befriedigend.  Die Eltern hätten gerne Feedback!  Rat für Felix:  Brief entwerfen, an allen 

Eltern zum unterschreiben.  Den ganzen Stapel, zusammen mit dem Bericht (schon von Felix entworfen 

- Schriftliche Darstellung des Problem), an Präsident der Schulinspektion, und (zK) an 

Erziehungsdepartement, mit Bitte um Antwort.   

 Zusätzlich zur Thema (auch von Felix):   Allgemein Informationslauf lässt zu wünschen.  Auch der 

Klassenlehrer konnte nicht sagen, wer der neue Klassenlehrer nächstes Jahr wird, obwohl er schon 

weiss. (Josefina: 80% der Lehrer wissen am 3-Tage-Block, welche Klassen sie nächstes Jahr haben, 

aber manchmals ist es nicht 100% sicher ...) 

 Val Hungerford: Wahlfach Sport: Klettern hat einfach nicht stattgefunden.  Wäre gut, wenn 

genügend Anmeldungen vorhanden sind, dass die Klasse wirklich durchgeführt wird.  Im Fall dass 

keine Lehrkraft gefunden wird, die jungen Leute rechzeitig informieren, damit sie eine andere Sportart 

aussuchen können. 

 Uta Grütter :  Spanisch als Ergänzungsfach:  zu wenig Anmeldungen.  Wie viele braucht man?  Matin 

S. und Josefina Torro-Eichenberger: Im Idealfall 8-12, auch mit 6 kann man durchführen.  Schade, dass 

nicht mehr Kinder zugreifen. 

 Lana Spurr:  ‚Englisch für Anfänger’: Kinder in der ersten Klasse, die noch kein Englisch studiert 

haben, müssen in einem Jahr genügend Englisch lernen, dass sie nachher zusammen mit den anderen 

lernen können!  ‚Intensiv-Kurs für Anfänger’ wäre besser als Name! 

 Christine Avoledo:  Jahresbuch, analog amerikanische Highschool Yearbook, im Gymnasium 

Leonhard gemacht.  Martin:  Schwierig aus Datenschutzgrunden. 

 

7.  Berichte aus der Leherkonferenz: Domenica konnt nicht kommen, Christine Hausherr war eben nicht 

mehr dabei, also Bericht fällt aus. 

 

8. Schulhausordnung und Schulkultur: Christine Hausherr  

 Vandalismus im Aussenbereich, nach den mündlichen Prüfungen.  Securitas wurde eingeholt.   

 Velovandalismus wieder auf Vormarsch.  Wird vorgeschlagen, dass die Kinder selber mehr aufpassen. 

 Littering immer wieder ein Thema.  Kampf geht weiter. 

 Allgemeines Rauchverbot wird diskutiert. 

 WCs jetzt OK 

 Essen im Schulhaus – Besteck verschwindet!  Was machen? 

 

9.  Wir brauchen dringend eine(n) Nachfolger(in) für Christine Hausherr.  Sitzungen:  Dienstags, alle 5-6 

Wochen, um 11.00.  Nächste Sitzung 29. August oder 5. September.  WER HAT ZEIT AN DIENSTAG 

VORMITTAGS????  Bitte bei Uta oder Valerie melden. 

 

10.  Elbera Sitzungen an einem anderen Tag?: Nein, wir bleiben bei Mittwoch. 

 

11.  Künftig sollen wir den Elternbeirat schon am Einführungsabend für neue Erstklässler vorstellen (war vor 2 

Wochen) 

 

12.  Apero für die Lehrerschaft:  wird an der nächsten Sitzung definitiv festgelegt und organisiert.  Erste 

Elternabend für die erste Klassen ist am 21. September,  Apero als erstes Treffen könnte gut kommen. 

  

13.  Nächste Sitzung:  6. September, 19.30, im Raum S1. 


